

**Que Japon declare su grado “Vinculante” con el prófugo Fujimori.**

**Muy Fácil. Es Japonés, por lo tanto Japón lo defiende. Bueno que Japon diga hasta que punto se hace responsable por los actos de Fujimori. Evaluemos el daño económico causado por el prófugo. Presentemoslo al Japón, y que nos manifiesten con que capitales repararán las acciones que dolosamente terminaron en menores ingresos para las arcas del presupuesto publico del pueblo peruano. Tienen que compensar la década perdida, para el crecimiento y desarrollo del pueblo peruano. Es simple. Si el estado Japonés avala al prófugo, que inicien la ubicación de los capitales robados, o que simplemente devuelvan el dinero, al pueblo peruano, con las acciones de las empresas japonesas en el Perú. En Antamina, el pueblo peruano pasaría a ser accionista reemplazando a la empresa del país que avala al prófugo. Las empresas de las diferentes marcas de vehículos, y equipos electrónicos, con acciones japonesas pasarían a ser del pueblo peruano. Simplemente que digan hasta donde avalan al prófugo. Simple y podran mantener su “Honor” Japonés.**